

## KRYD Polsek Naringgul Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID](http://CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID)

Jul 19, 2024 - 09:37



Cianjur, 18 Juli 2024 - Polsek Naringgul Polres Cianjur kembali menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Pepen. S dan Briptu Sintong pada hari Kamis, 18 Juli 2024, dengan tujuan utama untuk mencegah tindak kejahatan, terutama C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta

gangguan Kamtibmas lainnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. "KRYD ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Kami berkomitmen untuk terus berpatroli dan berkoordinasi dengan masyarakat," ujar AKP Maman Abdurahman.

Dalam kegiatan KRYD kali ini, petugas melakukan patroli di beberapa lokasi strategis, termasuk pos kamling, pasar tradisional, dan BRI unit Naringgul. Mereka tidak hanya berfokus pada kegiatan patroli, tetapi juga melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan serta memberikan himbauan agar selalu waspada dan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

"Aktivitas patroli rutin ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Kami berharap, dengan kehadiran kami di lapangan, dapat meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas," kata Aipda Pepen. S, salah satu anggota yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Briptu Sintong menambahkan, "Kami akan terus melakukan koordinasi dengan warga dan mengoptimalkan kegiatan patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Polsek Naringgul."

Kegiatan KRYD ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi yang aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Mereka berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara berkala untuk memastikan lingkungan tetap aman dan nyaman untuk semua warga.

Dengan semangat untuk terus memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, Polsek Naringgul bersama Polres Cianjur akan terus melanjutkan kegiatan KRYD dan upaya preventif lainnya demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak.